

15/05/2024

## Le droit à la déconnexion : un défi pour les entreprises !

Le droit à la déconnexion, introduit par la loi du 28 juin 2023, représente un défi majeur pour les entreprises qui doivent s'adapter et mettre en place un régime assurant l'application de ce droit.

Me Anissa Bali a eu l'honneur d'animer la conférence organisée par l'association ELSA asbl mercredi 15 mai sur ce sujet crucial en présence de ses membres, experts en droit du travail.

Lors de cette session, elle a partagé des exemples concrets du contenu d'un tel régime afin d'aider les entreprises à le mettre en place, et des solutions pratiques pour assurer un équilibre entre vie professionnelle et vie privée.

---

### EXPERTISE

EMPLOYMENT & SOCIAL

---

### KEY CONTACT

Anissa BALI Partner

